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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 30.11.2010 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Werbekarten für Gebrauchtwagenhändler auf Parkplätzen 
 
 
Text der Anfrage: 
 

Wie viele solcher Genehmigungen hat die Stadt in den letzten zwei Jahren ausgestellt?  
 

Zusatzfrage:  
An wen können sich Halterinnen wenden, wenn sie an ihrem Auto solche Werbekärtchen 
vorfinden und vermuten müssen, dass diese nicht genehmigt sind?  
 
Zweite Zusatzfrage:  
Haben Autobesitzer/innen die Möglichkeit, analog zur Kennzeichnung des Briefkastens, solche 
Werbung an ihrem Fahrzeug zu unterbinden?  
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